

**Aux parents des élèves  
des classes 8A, 8B et 8C**

N/Réf. : SVA/mr

Lausanne, le 2 décembre 2022

**Activité tir à l'arc 2022**

Madame, Monsieur,  
Chers parents,

C'est avec plaisir que le secteur Sport vous informe que les élèves de 8<sup>ème</sup> auront l'occasion de suivre des initiations au tir à l'arc pendant les périodes de sport des trois prochaines semaines, soit du mardi 6 décembre au mardi 20 décembre, de 10h15 à 11h45.

Les déplacements se font en bus depuis l'Ecole. Cette journée n'entraîne pas de coûts supplémentaires.

Pour de plus amples informations, vous pouvez vous rendre sur le site internet du World Archery Center : <https://worldarcherycentre.org/>. M. Gsell, professeur de sport, se tient également à votre disposition par téléphone (078 635 57 09) ou par email ([gsell@ensr.ch](mailto:gsell@ensr.ch)).

Tout en vous souhaitant une bonne réception de ces informations et en restant à votre entière disposition pour tout renseignement complémentaire, nous vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, chers parents, nos plus cordiales salutations.



Isabel Matos  
Directrice financière  
et administrative



Sander van Aartrijk  
Doyen du secteur sports

To the parents of students  
of class 8A, 8B et 8C

N/Réf. : SVA/mr

Lausanne, 2<sup>nd</sup> December 2022

### Archery activity 2022

Madam, Sir,  
Dear Parents,

The Sports department is pleased to inform you that the students of class 8A, 8B and 8C will have the opportunity to be introduced to archery during the sports periods of the next three weeks, from Tuesday 6<sup>th</sup> December to Tuesday 20<sup>th</sup> December, from 10h15 to 11h45.

The ride will be made by bus from the School and there is no additional cost for this day.

For more information, you can check the World Archery Center website: <https://worldarcherycentre.org/>. Mr. Gsell, Sports teacher, is also at your disposal by phone (078 635 57 09) or by email ([gsell@ensr.ch](mailto:gsell@ensr.ch)).

We remain at your entire disposal for further information.

Kind Regards,



Isabel Matos  
Director  
Finance and administration



Sander van Aartrijk  
Head of Sports Department